

CORONAVIRUS

Siga a diario los avances, noticias y novedades de una enfermedad que amenaza con paralizar al planeta entero.



Home / Economía

ECONOMÍA

ARTÍCULO

Publicado: 25 de marzo de 2020 - 11:57 a.m.

Por cuarentena, cancelan contratos a más de 800 trabajadores del sector petrolero



BLU Radio. Trabajador Petrolero / Foto: [Ecopetrol](#)

Ecopetrol dio a conocer la decisión argumentando razones de salubridad por el coronavirus.

Por: Redacción Digital BLU Radio

Según lo explicó Edwim Palma, presidente de la Unión Sindical Obrera, USO, la empresa se está aprovechando de la coyuntura que se está viviendo **debido a la pandemia por coronavirus para despedir a los trabajadores sin un plan de atención** que les permita sobrellevar el momento de crisis.

“**Ecopetrol** no se está comportando a la altura del momento, no está protegiendo los empleos, **no está actuando con solidaridad y lo que estamos viendo son masacres laborales en contra de los trabajadores**, masacres que están profundizando la crisis social aumentada en este momento por la situación sanitaria”.



Publicidad

Según **Ecopetrol** la cancelación de contratos no afectará la prestación o el funcionamiento de la petrolera, que además indicó que se frenará la perforación, servicios de mantenimiento y servicios complementarios en los campos de producción de la región central, todo acatando las directrices del estado de emergencia económica, social y ecológica en todo el territorio nacional por 30 días debido a la situación derivada del Covid-19.

“Hemos hechos reuniones y redactamos un documento con propuestas **para que los trabajadores no pierdan sus empleos en medio de la cuarentena nacional** y estamos esperando la respuesta de **Ecopetrol**. Es decir que la pelota está en la cancha de **Ecopetrol** y nosotros en el sindicato estamos muy atentos para avanzar rápidamente y poder encontrar alternativas a esta situación”, explicó Edwim Palma.

Convierta a BLU Radio en su fuente de noticias



Más contenido sobre: [Ecopetrol](#) Refinería CUT

Comentarios ▾

Publicidad

Home / Economía

ECONOMÍA

ARTÍCULO

Publicado: 23 de marzo de 2020 - 16:54 p.m.

Ecopetrol suspende contratos por cuarentena en el oriente del país

Pozos. Fotos: [Ecopetrol](#)

La suspensión se realizará hasta el 13 de abril, cuando finalice la cuarentena nacional por alerta de coronavirus.

Por: Redacción Digital BLU Radio

La empresa **Ecopetrol** anunció la suspensión de contratos en el oriente del país por cuarentena. La compañía señaló que esta decisión no afecta la prestación del servicio, **ni la protección de la infraestructura petrolera en Santander y la región del Magdalena Medio**.

Convierta a BLU Radio en su fuente de noticias

Publicidad

LO MÁS RECIENTE

29 Mar Economía
Entregan mercados a más de 3.000 familias vulnerables de Barrancabermeja

28 Mar Economía
Atención contratistas: instituciones públicas pagarán y ofrecerán trabajo en casa

28 Mar Economía
¿No le alcanza para la factura del celular? Operadores no cobrarán intereses de mora

comida por cuarentena a quienes no reciben subsidio en Bucaramanga